

Penjurian Lomba Poster Escalades Revival

Pendahuluan

SMAK Penabur Kelapa Gading secara berkala mengadakan lomba setingkat sekolah menengah yang berkaitan dengan seni dan desain. Lomba tahunan ini pada 2020 mengangkat sebuah tema tentang Kesadaran Diri atau self awareness. Tema ini bermaksud untuk mengajak peserta lomba untuk menyadari nilai-nilai dari diri kita sendiri dan lingkungan hidup manusia sebagai ciptaan Tuhan. Menghargai diri sendiri dan orang lain adalah salah satu pesan yang ingin disampaikan oleh lomba poster ini.

Untuk setiap lomba SMAK Penabur mengundang juri dari luar sekolah mereka untuk memberikan penilaian atas karya yang disertakan bersama dengan guru seni rupa.

Metoda Pelaksanaan

Kegiatan ini dilakukan secara rutin sejak sebelum pandemi. Akan tetapi berkaitan dengan situasi pandemi saat ini maka lomba poster tahun 2020 dilakukan dengan sistem daring. Panitia lomba melakukan briefing pada peserta dan pada juri dengan melalui beberapa rapat persiapan.

Tahap selanjutnya panitia lomba mengumpulkan dan menyusun hasil karya poster yang dilombakan, untuk kemudian pada hari yang telah ditentukan akan dilakukan penjurian bersama. Sistem dan kriteria penilaian telah ditetapkan dan disepakati bersama.

Hasil Pembahasan

Saat ini banyak sekolah menengah yang memiliki kegiatan berkaitan dengan seni dan desain walaupun bukanlah tujuan utama mereka. Namun hal ini tetap menjadi perhatian penting dan menarik minat banyak siswa. Selain media lomba yang ditentukan dan berkaitan dengan kreativitas, tema yang diangkatpun seringkali memberikan keluasan wawasan baru dan melatih pemikiran kritis para siswa.

Kesimpulan

Kegiatan kreatif adalah hal positif yang dapat mewujudkan dalam beragam karya dan kegiatan. Sebagai seorang praktisi dan akademisi kita dapat memberikan andil dalam mendukung kegiatan- kegiatan seperti ini. Menjadi juri sebuah lomba tidak hanya memberikan nilai dan menentukan pemenang, tetapi ada unsur memberikan pendapat dan masukan untuk dapat dipertimbangkan sebagai pembelajaran bersama.

Daftar Pustaka

Susanto, Mikke, (2011). *Diksi Rupa*. Yogyakarta dan Bali, Penerbit Dikti ArtLab dan Jagad Art Space